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Lampiran 2 Transkip Wawancara

Transkip Wawancara

Informan 1

Informan Penelitian : Kepala Bidang Prasarana dan Sarana Utilitas Kota Dinas Bina

Marga DKI Jakarta

Tempat : Dinas Bina Marga DKI Jakarta

Hari dan Tanggal : Senin, 24 Juli 2023

Waktu : 14.00 - 14.30

Peneliti : Bagaimana Dinas Bina Marga melihat peran Skywalk Kebayoran Lama

dalam meningkatkan aksesibilitas transportasi publik di Jakarta Selatan?

Informan : Pastinya Skywalk Kebayoran Lama ini untuk mengintegrasikan Halte

Transjakarta dan Stasiun Kereta juga ke titik-titik yang setidaknya perlu

untuk orang-orang menyebrang. Aksesnya ada cukup banyak ya karena

Skywalk ini kan memang harus terdiri dari beberapa titik dan juga

mengintegrasikan transportasi publik.

Peneliti : Bagaimana Dinas Bina Marga melibatkan masyarakat atau pengguna

transportasi publik dalam proses perencanaan atau evaluasi Skywalk

Kebayoran Lama?



Informan : Kami menerima masukan dari masyarkat sekitar, pengguna layanannya.

Lalu pada saat evaluasi kami juga menggandeng komunitas bernama

GAUN (Gerakan Aksesibilitas Umum Nasional) yang peduli terhadap

kaum disabilitas, ibu hamil, dan lainnya. Jadi semua perencanaan sudah

mengakomodir kebutuhan-kebutuhan kaum yang terkhusus itu.

Peneliti : Apakah terdapat rencana atau proyek perbaikan atau pengembangan yang

sedang direncanakan untuk Skywalk Kebayoran Lama?

Informan : Kami merasa dengan dibangunnya Skywalk Kebayoran Lama itu sudah

optimal. Tapi dalam perjalanananya yang masih jadi kendala adalah saat itu

sistem dari koridor 8 dan koridor 13 belum terintegrasi seperti alat untuk

tap in, jadi masyarakat harus tap berulang untuk berpindah dari koridor 8

ke koridor 13, padahal seharusnya tidak seperti itu. Harusnya memang

yang sempat kita rapatkan dan kami ususlkan itu seperti sistem krl

dimana selama mereka belum keluar dari area itu tidak perlu melakukan

tap berulang.



Transkip Wawancara

Informan 2

Informan Penelitian : Staff Perencanaan Bidang Prasarana dan Sarana Utilitas Kota

Dinas Bina Marga DKI Jakarta

Tempat : Dinas Bina Marga DKI Jakarta

Hari dan Tanggal : Senin, 24 Juli 2023

Waktu : 14.30 - 15.00

Peneliti : Bagaimana Dinas Bina Marga melihat peran Skywalk Kebayoran Lama

dalam meningkatkan aksesibilitas transportasi publik di Jakarta Selatan?

Informan : Sebelum ada Skywalk Kebayoran Lama mereka sangat sulit dari Krl

untuk ke Busway karena kondisi trotoar yang sangat sempit. Maka dari

itu dibangunlah Skywalk ini yang terintegrasi seamless yang menjadi

satu kesatuan antara halte transjakarta kebayoran lama, halte

transjakarta velbak, dan stasiun kereta kebayoran.

Peneliti : Bagaimana Dinas Bina Marga melibatkan masyarakat atau pengguna

transportasi publik dalam proses perencanaan atau evaluasi Skywalk

Kebayoran Lama?

Informan : Sejak awal Skywalk Kebayoran Lama ini dimulai dari Musrenbang

(Musyawarah Perencanaan Pembangunan) dari masyarakat untuk

melakukan pembuatan Skywalk. Setelah mendapatkan usulan dari



Masyarakat kami melakukan perencanaan untuk membuat Skywalk

secara detail. Kami juga melakukan wawancara kepada Lurah

setempat serta masyarakat serta melakukan sosialisasi dan menerima

masukan-masukan dari Masyarakat sehingga tidak terjadi gesekan

karena lokasi Skywalk beririsan dengan area pedagang serta pertokoan

Peneliti : Bagaimana Dinas Bina Marga melibatkan aspek keberlanjutan dan

ramah lingkungan dalam upaya optimalisasi Skywalk Kebayoran Lama?

Informan : Kami selalu mengutamakan pelayanan kepada masyarakat. Lalu kita

mengutamakan kaum prioritas, artinya kalau sudah mengutamakan

kaum prioritas itu pasti sudah bisa diterapkan seluruh masyarakat

Peneliti : Apa tantangan utama yang dihadapi dalam mengoptimalkan fungsi

Skywalk Kebayoran Lama?

Informan : Yang menjadi permasalahan adalah bahwa Dinas Bina Marga

mempunyai keterbatasan, jika sudah masuk area stasiun itu wewenang

PT.KAI begitupun halte transjakarta itu wewenang PT.Transjakarta.

Sedangkan kami Dinas Bina Marga menyiapkan insrastruktur dasar

berupa Skywalk. Yang kami lakukan adalah mendorong

operator-operator lain seperti PT.KAI dan PT.Transjakarta untuk

melakukan inovasi supaya fungsi dari Skywalk menjadi optimal. Kami

juga mengakomodir dengan mengundang pihak transjakarta maupun

Dinas Perhubungan untuk duduk bersama mencari solusi untuk integrasi

yang lebih nyaman kepada masyarakat



Transkip Wawancara

Informan 3

Informan Penelitian : Staff Perencanaan Bidang Prasarana dan Sarana Utilitas Kota

Dinas Bina Marga DKI Jakarta

Tempat : Dinas Bina Marga DKI Jakarta

Hari dan Tanggal : Senin, 24 Juli 2023

Waktu : 15.00 - 15.30

Peneliti : Bagaimana Dinas Bina Marga melihat peran Skywalk Kebayoran Lama

dalam meningkatkan aksesibilitas transportasi publik di Jakarta Selatan?

Informan : Melakukan analisis tentang sejauh mana Skywalk Kebayoran Lama

terintegrasi dengan sistem transportasi publik lainnya, seperti halte

bus tau stasiun kereta. Analisis ini akan membantu dalam mengevaluasi

apakah skywalk memberikan kemudahan bagi pengguna transportasi

publik. Dalam upaya pelayanan pelayanan publik dari Kami melakukan

peningkatan keamanan seperti cctv lalu menyediakan informasi yang

jelas tentang fungsi dan rute Skywalk Kebayoran Lama dengan

menggunakan papan petunjuk, peta, dan tanda-tanda informatif lainnya.

Peneliti : Bagaimana Dinas Bina Marga melibatkan masyarakat atau pengguna

transportasi publik dalam proses perencanaan atau evaluasi Skywalk

Kebayoran Lama?



Informan : Kami melakukan kampanye sosialisasi kepada masyarakat tentang

pentingnya penggunaan Skywalk Kebayoran Lama dan manfaatnya bagi

mobilitas dan keselamatan. Serta memastikan integrasi yang baik

dengan sistem transportasi publik lainnya, seperti halte bus atau stasiun

kereta, sehingga memudahkan pengguna transportasi publik untuk

menggunakan Skywalk Kebayoran Lama sebagai peningkatan dari

pelayanan publik.

Peneliti : Apakah terdapat rencana atau proyek perbaikan atau pengembangan

yang sedang direncanakan untuk Skywalk Kebayoran Lama?

Informan : Kami dari Dinas Bina Marga ada rencana untuk pembangunan JPO

Kebayoran Lama yang mana tidak jauh dari lokasi Skywalk tersebut.

Setelah kami melakukan survey juga terdapat permintaan dari

Masyarakat untuk membuat JPO tambahan di daerah tersebut.

Peneliti : Apakah terdapat kerjasama antara Dinas Bina Marga dengan pihak

terkait lainnya, seperti transportasi publik, dalam meningkatkan

aksesibilitas di area Skywalk Kebayoran Lama?

Informan : Kami berisisan dengan KAI, Transjakarta, yang mana kami lebih intens

berkomunikasi dengan Transjakarta karena pada saat itu mereka

merevitalisasi halte kebayoran lama koridor 8, lalu peletakan vending

machine di area skywalk.



Transkip Wawancara

Informan 4

Informan Penelitian : Pak Yusuf, Pengguna Skywalk Kebayoran Lama

Tempat : Skywalk Kebayoran Lama

Hari dan Tanggal : Rabu, 5 Juli 2023

Waktu : 18.00 - 18.30

Peneliti : Bagaimana Anda sebagai masyarakat pengguna Skywalk Kebayoran

Lama melihat peran fasilitas tersebut dalam meningkatkan aksesibilitas

transportasi publik di Jakarta Selatan?

Informan : Sekarang dengan adanya Skywalk Kebayoran Lama, kita bisa dengan

mudah berpindah dari satu halte ke halte lainnya tanpa harus

menyeberang di jalan raya yang ramai. Jadi, perjalanan menggunakan

transportasi publik jauh lebih nyaman dan aman di wilayah ini

Peneliti : Menurut Anda bagaimana cara meningkatkan fungsi Skywalk

Kebayoran Lama bisa lebih bermanfaat untuk masyarakat?

Informan : Kami sebagai pengguna perlu diberikan informasi yang mudah

dimengerti kepada semua orang tentang Skywalk Kebayoran Lama dan

bagaimana manfaatnya untuk kita semua

Peneliti : Menurut Anda apa keluhan atau kendala yang dihadapi dalam

menggunakan Skywalk Kebayoran Lama?



Informan : Skywalk ini terasa kurang ramah bagi orang tua seperti saya. Perjalanan

ke Skywalk dari halte Transjakarta cukup jauh, saya butuh kursi untuk

beristirahat sejenak sebelum melanjutkan perjalanan



Transkip Wawancara

Informan 5

Informan Penelitian : Mas Ardian, Pengguna Skywalk Kebayoran Lama

Tempat : Skywalk Kebayoran Lama

Hari dan Tanggal : Rabu, 5 Juli 2023

Waktu : 18.30 - 19.00

Peneliti : Bagaimana Anda sebagai masyarakat pengguna Skywalk Kebayoran

Lama melihat peran fasilitas tersebut dalam meningkatkan aksesibilitas

transportasi publik di Jakarta Selatan?

Informan: Ketika kita menggunakan Skywalk, kita bisa aman menyeberang dari

satu sisi jalan ke sisi lainnya tanpa takut terkena risiko kecelakaan lalu

lintas. Fasilitas ini memberi perasaan aman dan nyaman bagi pejalan

kaki yang menggunakan transportasi publik

Peneliti: Menurut Anda bagaimana cara meningkatkan fungsi Skywalk

Kebayoran Lama bisa lebih bermanfaat untuk masyarakat?

Informan: Agar Skywalk Kebayoran Lama tetap nyaman dan aman digunakan,

perlu rutin diperbaiki dan dipelihara dengan baik. Jadi, fasilitasnya

selalu menarik bagi para pengguna.

Peneliti: Apa keluhan atau kendala yang dihadapi dalam menggunakan Skywalk

Kebayoran Lama?



Informan: Skywalk Kebayoran Lama terasa sangat jauh dari stasiun KRL, saya

harus berjalan cukup lama dari stasiun ke Skywalk. Rasanya agak

melelahkan, terutama jika saya sedang membawa banyak barang



Transkip Wawancara

Informan 6

Informan Penelitian : Ibu Riska, Pengguna Skywalk Kebayoran Lama

Tempat : Skywalk Kebayoran Lama

Hari dan Tanggal : Rabu, 5 Juli 2023

Waktu : 19.00 - 19.30

Peneliti : Bagaimana Anda sebagai masyarakat pengguna Skywalk Kebayoran

Lama melihat peran fasilitas tersebut dalam meningkatkan aksesibilitas

transportasi publik di Jakarta Selatan?

Informan : Dengan Skywalk ini, kita bisa dengan mudah mengakses krl tanpa

harus berjalan jauh atau menggunakan kendaraan lain yang membuat

perjalanan jadi nyaman

Peneliti : Menurut Anda bagaimana cara meningkatkan fungsi Skywalk

Kebayoran Lama bisa lebih bermanfaat untuk masyarakat?

Informan : Masyarakat juga harus punya kesadaran untuk menggunakan

transportasi publik sehingga tidak sia-sia Skywalk yang sudah

disiapkan kenyamanan dan keamanan masyarakat. Mungkin bisa

dimulai dari warga sekitar

Peneliti : Apa keluhan atau kendala yang dihadapi dalam menggunakan Skywalk

Kebayoran Lama?



Informan : Saya berharap ada lebih banyak kursi atau bangku di sepanjang

Skywalk, terutama di area yang jauh dari stasiun atau halte. Saat ini,

saya kesulitan menemukan tempat duduk untuk beristirahat



Transkip Wawancara

Informan 7

Informan Penelitian : Bapak Ade, Pengguna Skywalk Kebayoran Lama

Tempat : Skywalk Kebayoran Lama

Hari dan Tanggal : Rabu, 5 Juli 2023

Waktu : 19.30 - 20.00

Peneliti : Bagaimana Anda sebagai masyarakat pengguna Skywalk Kebayoran

Lama melihat peran fasilitas tersebut dalam meningkatkan aksesibilitas

transportasi publik di Jakarta Selatan?

Informan : Saya lihat Skywalk punya fasilitas yang memudahkan akses bagi orang

dengan kebutuhan khusus, seperti lift. Ini membuatnya lebih mudah

bagi penyandang disabilitas seperti kursi roda, serta orang tua yang

membawa anak kecil untuk menggunakannya dengan nyaman.

Peneliti : Menurut Anda bagaimana cara meningkatkan fungsi Skywalk

Kebayoran Lama bisa lebih bermanfaat untuk masyarakat?

Informan : Dalam Skywalk ini harus terdapat fasilitas yang ramah disabilitas,

seperti akses tanpa hambatan, jalur khusus, atau fasilitas bantu bagi

penyandang disabilitas. Hal ini akan memastikan bahwa semua anggota

masyarakat dapat dengan mudah menggunakan Skywalk.



Peneliti : Apa keluhan atau kendala yang dihadapi dalam menggunakan Skywalk

Kebayoran Lama?

Informan : Karena jarak yang cukup jauh dari Skywalk menuju stasiun, lebih baik

ada beberapa kursi atau bangku di titik-titik strategis. Ini akan membuat

perjalanan menjadi lebih nyaman bagi pengguna



Transkip Wawancara

Informan 8

Informan Penelitian : Ibu Eka, Pengguna Skywalk Kebayoran Lama

Tempat : Skywalk Kebayoran Lama

Hari dan Tanggal : Rabu, 5 Juli 2023

Waktu : 20.00 - 20.30

Peneliti : Bagaimana Anda sebagai masyarakat pengguna Skywalk Kebayoran

Lama melihat peran fasilitas tersebut dalam meningkatkan aksesibilitas

transportasi publik di Jakarta Selatan?

Informan : Dengan adanya Skywalk ini banyak orang memilih berjalan kaki atau

menggunakan transportasi publik daripada kendaraan pribadi. Ini

membantu mengurangi kemacetan dan polusi udara di wilayah Jakarta

Selatan

Peneliti : Menurut Anda bagaimana cara meningkatkan fungsi Skywalk

Kebayoran Lama bisa lebih bermanfaat untuk masyarakat?

Informan : Meningkatkan tingkat keamanan pada area Skywalk dengan

menyediakan pencahayaan yang cukup dan kehadiran petugas

keamanan di area Skywalk. Selain itu, menjaga kebersihan dan

keindahan lingkungan Skywalk juga penting agar masyarakat merasa

nyaman menggunakan fasilitas tersebut.



Peneliti : Apa keluhan atau kendala yang dihadapi dalam menggunakan Skywalk

Kebayoran Lama?

Informan : Sebagai pengguna, saya berharap Skywalk lebih diperhatikan dengan

adanya kursi atau tempat duduk untuk beristirahat. Terkadang,

perjalanan dari satu moda transportasi ke lainnya membutuhkan waktu

cukup lama, dan kursi akan sangat membantu dalam menjaga

kenyamanan
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